



2. LE RITUEL BEAUTÉ VÉGÉTALE

- **Rencontre avec la Maison**

Découvrez l'histoire, les engagements et l'innovation végétale au cœur de la Maison LE ROUGE FRANÇAIS.

- **Immersion dans l'univers de la couleur végétale**

Approchez le secret des pigments issus de plantes tinctoriales et leur pouvoir unique. Mettez tous vos sens en éveil :

LA VUE : Admirez la multitude de couleurs offerte par la nature.

LE GOÛT : Déguster une infusion à base de plantes tinctoriales.

LE TOUCHER : Parcourir les nombreuses textures sur votre peau.

L'ODORAT : S'imprégner des odeurs naturelles que la vie a à offrir pour être transporté à chaque application.

- **Atelier maquillage personnalisé / grooming**

Un cours de maquillage naturel pour vous sublimer et bénéficier de recommandations pour intégrer la beauté végétale à votre routine.

- **Un précieux souvenir à emener**

Une carte cadeau d'une valeur de 10€ vous sera offerte à l'issue de votre expérience, utilisable uniquement le jour de votre atelier dans notre boutique.

Durée : 1h15 - Accueil : 2 à 8 personnes



2. THE PLANT-BASED BEAUTY **RITUAL**

- **Meet the Brand**

Discover the history, commitments, and botanical innovations that characterize La Maison LE ROUGE FRANÇAIS.

- **Dive into the plant-based colour universe**

Discover the secret of pigments derived from dye plants and their unique power. Awaken all your senses:

SIGHT: Admire the multitude of colors nature has to offer.

TASTE: Savor an infusion crafted from dye plants.

TOUCH: Experience the richness of textures on your skin.

SCENT: Immerse yourself in the natural aromas life has to offer, transporting you with every application.

- **Personalized Makeup / Grooming Workshop**

A natural makeup lesson designed to enhance your beauty, with tailored recommendations on how to integrate botanical beauty into your routine.

- **An experience to remember, a memory to keep.**

At the end of your experience, you will receive a €10 gift card, redeemable exclusively on the day of your workshop in our boutique.

Timing: 1h15 - Capacity: 2 to 8 participants